



„Die Bahnhofsmision und ihre Beschäftigten leisten tagtäglich einen wichtigen Dienst für die Gesellschaft“, sagte Eckhard Schneider, Vorsitzender des Ortsverbandes Rhein-Neckar der EVG. „Mit unserer Spende möchten wir ihnen etwas zurückgeben und ihre Arbeit unterstützen.“ Eckhard Schneider wird die Spende gemeinsam mit Heiko Jabs, dem Direktor der Regionaldirektion Stuttgart/Karlsruhe der DEVK übergeben.

Die Bahnhofsmision hilft Menschen in akuten Krisensituationen oder in existenziellen Notlagen und unterstützt Menschen auf Reisen.